



TRADE UNION ADVISORY COMMITTEE
TO THE ORGANISATION FOR ECONOMIC
COOPERATION AND DEVELOPMENT
COMMISSION SYNDICALE CONSULTATIVE
AUPRÈS DE L'ORGANISATION DE COOPÉRATION
ET DE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUES

Paris, le 28 mai 2008

Pour diffusion immédiate

**APPEL DES SYNDICATS EN VUE DE LA REUNION DES MINISTRES DES
FINANCES DE L'OCDE :**

**L'EMPLOI, LES INEGALITES ET LA CRISE ALIMENTAIRE MONDIALE
NECESSITENT DES MESURES D'URGENCE**

Les leaders syndicaux des pays de l'OCDE et les organisations syndicales internationales appellent les Ministres des Finances de l'OCDE à réagir face à l'aggravation de l'emploi, des inégalités de revenus et de la crise alimentaire mondiale, dans une déclaration préalable à la réunion annuelle des Ministres, les 3 et 4 juin prochains.

La délégation syndicale sera conduite par John Sweeney, Président de la Centrale américaine AFL-CIO et du TUAC, Commission syndicale consultative auprès de l'OCDE, et par Tsuyoshi Takagi, Président de la Confédération japonaise des syndicats RENGO et Vice-président du TUAC. Lors de la consultation avec les Ministres de l'OCDE, le 3 juin, la délégation syndicale appellera à agir pour l'emploi et à une répartition plus équitable des richesses.

Cette réunion qui sera également consacrée à l'impact économique du changement climatique a lieu alors que la crise financière aux Etats-Unis s'étend et rapproche peu à peu les autres économies de la récession, ralentit la croissance mondiale et pousse le chômage à la hausse dans les pays du G8 et au delà. La situation est aggravée par la hausse sans précédent des prix du pétrole et des denrées alimentaires et par la crise alimentaire dans les pays en développement, qui fera l'objet d'un sommet alimentaire d'urgence à Rome du 3 au 5 juin.

Sharan Burrow, Présidente de la Centrale australienne ACTU (Australian Council of Trade Unions) et de la Confédération syndicale internationale (CSI) qui prendra part à la réunion, déclare: « Nous appellerons à des mesures immédiates face à l'explosion des prix alimentaires – notamment pour lutter contre la spéculation des marchés et pour l'aide d'urgence aux plus démunis – et des mesures à moyen terme de soutien à la production alimentaire durable et la reconstitution des stocks ».

John Evans, Secrétaire général du TUAC déclare : « Nous appellerons le G8 à répondre par la gouvernance internationale à la multiplication des crises. Cette réponse doit inclure des mesures coordonnées d'appui et de rééquilibrage de la croissance mondiale, de création « d'emplois verts », d'encouragement au dialogue social sur le lieu de travail pour lutter contre le changement climatique. Cette réponse nécessite aussi de placer le travail décent au cœur de l'action gouvernementale. Nous appellerons aussi à la régulation des marchés financiers dont les défaillances sont à l'origine de l'aggravation actuelle. »

La déclaration syndicale qui sera présentée lors de la réunion des Ministres est disponible sur le site du TUAC à l'adresse :

http://www.tuac.org/en/public/e-docs/00/00/02/59/document_doc.phtml

Les leaders syndicaux seront disponibles pour tout commentaire au Forum de l'OCDE les 3 et 4 juin.

Pour de plus amples informations :

Pierre Habbard, TUAC habbard@tuac.org - +33 (0)6 30 66 92 87

Spencer Wilson, OECD spencer.wilson@oecd.org +33 (0) 1 45 24 81 18

Le TUAC bénéficie du statut d'organisation consultative auprès de l'OCDE et représente 66 millions de salariés dans 58 organisations syndicales affiliées des 30 pays membres de l'OCDE.